



10 de junio de 1971 “No se Olvida”.

“Quienes participamos, tenemos a flor de piel, en la punta de la lengua, en el recuerdo fresco de la memoria lo que vivió hace 51 años en las calles de las colonias Santo Tomás y Santa María la Ribera. Era una manifestación de estudiantes en apoyo a la Universidad Autónoma de Nuevo León. Un grupo de choque conocido como Los Halcones, entrenado exprofeso para detener la rabia estudiantil y social que había despertado en 1968, particularmente el 2 de octubre en Tlatelolco, convirtió aquel 10 de junio de 1971 en el segundo capítulo sangriento de un escarpado, difícil, camino hacia la vida democrática.”

El 10 de junio de 2022, quienes salimos a las calles, lo hacemos, para exigir justicia, alto a la impunidad y la represión, castigo y cárcel para los actores intelectuales y materiales de esta “Masacre del jueves de corpus”; libertad a los presos políticos, presentación de los desaparecidos, no a la criminalización y judicialización de la protesta social y democratización de la enseñanza. Al mismo tiempo, para dejar muy claro que las demandas y la lucha del movimiento estudiantil de 1971, siguen vigentes y sin resolverse.

A 51 años de esta matanza, quienes nos agrupamos alrededor de la Conferencia Nacional de las Resistencias, señalamos que las banderas de lucha que levanto el movimiento estudiantil de la época de los 60s - 70s, ni en el régimen priista y represivo del asesino de Luis Echeverría Álvarez, ni en el régimen militarizado de la 4 T, se han resuelto, son las mismas por las cuales hoy luchamos y es nuestro deber y compromiso; mantenerlas de pie.

Ante un contexto de crisis multidimensional del sistema de explotación y opresión capitalista (Neoliberal), frente a una guerra imperialista por el control y la hegemonía mundial que tiene hoy su principal escenario en Ucrania y ante un régimen de continuación neoliberal, como lo es el encabezado por AMLO, la mejor forma de reivindicar y saludar la lucha del 10 de junio de 1971 es levantándonos a la lucha por nuestras principales demandas inmediatas e históricas, así:

Por lo que, nuestra tarea como Conferencia Nacional de las Resistencias, es evitar que de nueva cuenta se repitan las masacres y persistan esos métodos represivos para dar respuesta a las demandas sindicales y populares; porque hoy, lo que priva con el actual régimen, son condiciones sociales de precarización, de injusticia social y laboral; los asesinatos no solo de civiles y periodistas, también por el alto índice de feminicidios y mortandad infantil; desapariciones de activistas en diversas esferas de la lucha social, sino también por lo que está generando la falsa austeridad un retroceso en los derechos laborales ganados.

A más de 800 días de resistencia y huelga, exigimos la solución al conflicto del SUTNOTIMEX exigiendo y firmemente convencidos que la libertad de expresión y el derecho a que el pueblo de México este bien informado se respete, al tiempo que el magisterio democrático agrupado en la CNTE exige la reinstalación de la MESA NACIONAL ÚNICA DE NEGOCIACIÓN, reinstalación de los despedidos por luchar, abrogación de la reforma educativa, solución a las demandas de la CNTE en plantón desde el 15 de mayo frente a la SEP, Trabajo digno para la heroica resistencia electricista del SME y Seguridad Social para la digna resistencia smeita; mientras que las masas populares siguen luchando por vivienda, seguridad pública, servicios, luz con tarifa social y justa, reconocimientos de la misma como un derechos humano reconocido en la constitución, Borrón y Cuenta Nueva de los adeudos ilegítimos e impagables de los usuarios; etc.; y los pueblos de las naciones ancestrales y campesinos luchan por la defensa de sus territorios, sus recursos y bienes, sus usos y costumbres, o sea su cultura y civilización, contra el despojo de sus bienes, la violencia oficial y extraoficial ejercida por sicarios y grupos armados de la delincuencia organizada, paramilitares, delincuentes comunes y hasta pandilleros de barrio, etc. Exigimos solución a las demandas laborales, pugnamos por el respeto a la libertad y autonomía sindical, respeto a los contratos colectivos de trabajo, aumento salarial de emergencia a los trabajadores asalariados públicos o privados, desaparición del apartado B, respeto al salario y garantía de la permanencia en el empleo, eliminación del outsourcing, pago de salarios caídos y restitución del empleo en los casos ganados ante los tribunales laborales y justicia laboral para frenar la embestida patronal.

Teniendo muy claro, la necesidad de contar y construir un instrumento que nos de unidad, articule nuestras luchas y nos permita organizar nuestras fuerzas, como una condición básica si queremos construir condiciones para alcanzar la victoria, por lo que refrendamos nuestra actitud unitaria, el respeto a la diversidad de opiniones y a nuestro compromiso de avanzar en la solución de nuestros conflictos, en el camino a la Emancipación del Pueblo y los Trabajadores Mexicanos.

Ciudad de México, a 10 de junio de 2022.

FRATERNALMENTE

¡10 de junio, No se Olvida!

¡Castigo a los autores intelectuales y materiales, como Luis Echeverría!

CONFERENCIA NACIONAL DE LAS RESISTENCIAS

ORGANIZACIONES DE LAS RESISTENCIAS

UPVA-28 DE OCTUBRE, SUTNOTIMEX, MOVIMIENTO PROLETARIO INDEPENDIENTE, SUTIEMS, MOVIMIENTO NACIONAL MEXE HGO., FNDSSS, MAS PP, PPFVI-, UAP, ASAMBLEA DE PROFES CCH, FIVI-CDMX, CNTVCS-CNPM-, NCT, AGRUPACIÓN NUESTRA CLASE, CNPA-MN, ASAMBLEA NACIONAL DE USUARIOS DE ENERGIA ELECTRICA-ANUEE, DESPLAZADOS DE TIERRA BLANCA -OAXACA, CSHC, NUEVO PAIS, ULA, MOVIMIENTO NACIONAL DE USUARIOS MNU, PPFV MS XXI, PAN Y ROSAS, FPR, OMPI OAXACA, AMILCINGO MOR., PCM ML, ENUPM, FESCM, SMG, ALIANZA DE TRABAJADORES Y EMPLEADOS PÚBLICO, SINDICATO DE ESTUDIANTES, AMOR, SME, MULT, UJRM, SOL ROJO, COORDINADORA SINDICAL, REVO T.M. OAXACA, PLP, MP, SDARIJU, SITUAM, PADRES Y MADRES DE LOS 43 NORMALISTAS DESPARECIDOS DE AYOTZINAPA, GUERRERO, APPOR, UNIÓN AUTÓNOMA DE PUEBLOS, COALICIÓN TRINACIONAL EN DEFENSA DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA, AGT, UGT, COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACION - CNTE, AEOS CHIAPAS, ASAMBLEA GENERAL DE LOS PUEBLOS, BARRIOS, COLONIAS Y PEDREGALES COYOACÁN, FUSION, SINDICATO DE TELEBACHILLERATOS DE OAXACA, GRUPO INTERNACIONALISTA, UACOL, CNSUESIC, STRM, RED ESTATAL DE VICTIMAS DE OAXACA, UNIÓN DE ARTESANOS Y COMERCIANTE EN LUCHA, FRENTE CAMPESINO POPULAR DE CHIAPAS, MULTI, COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES VALENTÍN CAMPA SALAZAR, UNIÓN DE NACIONAL DE JUBILADOS Y PENSIONADOS, CIVILES Y MILITARES A.C., CMAP, COLECTIVOS DE SALUD DE OAXACA, CONSEJO DE REPRESENTANTES ESTUDIANTILES FES-CUAUTILÁN UNAM, UNIDAD CÍVICA FELIPE CARRILLO PUERTO, EGRESADOS 2017-2021 DE OAXACA, RANCHO ELECTRONIC, CNPM, CENEO, SINDICATO ÚNICO DE TRABAJADORES DEL GOBIERNO DE LA CDMX, MUS, COORDINADORA ESTUDIANTIL NORMALISTA DE OAXACA Y COLECTIVO DE TRABAJADORES DEL COBACH CHIAPAS.